

Congresista Luis Guerrero: Pueblo debe elegir si un parlamentario es bueno o malo (18 -09 -05)

“En nombre de mi partido Perú Ahora, estamos absolutamente contrarios a la valla electoral”, aseveró en forma categórica el congresista Luis Guerrero Figueroa, miembro de la Comisión de Constitución y Reglamento, tras precisar que con esta ley, se pretendería montar un fraude electoral en las elecciones del 2006.

Señaló que estamos a 30 días de la convocatoria de las elecciones por parte del presidente de la República y a un año de haber promulgado la Ley de Partidos Políticos, “donde establecimos las reglas de organización, de participación en el proceso electoral, y ahora queremos cambiar absolutamente esas reglas”.

Explicó que en nuestro país se estableció que el distrito electoral es el Distrito Múltiple y esto se basa en que las regiones eligen a sus representantes al Parlamento Nacional. “Pero fracasó, como la bicameralidad y ahora se pretende con la inscripción de partidos bajo las reglas establecidas en la Ley de Partidos Políticos”, acotó.

“¿Por qué no aprobamos la revocatoria de congresistas?. Que eso sería lo más legítimo, la democracia directa es la que predomina en el pueblo y el pueblo elige si un congresista es bueno o malo. Se lo puede tirar abajo cuando un congresista es corrupto. ¿Por qué no hacemos eso?”, se preguntó.

“Por qué no hablamos directo lo que funciona en el Consejo Municipal o en el Consejo Regional. En el Consejo Municipal o Regional de frente le damos mayoría al partido que gana, qué les parece si hacemos eso. Y en función de eso calculamos el resto, para darle estabilidad, mayoría clara al gobierno de turno”, añadió.

Chicharrón de cebo

“Pero aprobar una medida sola, eso suena realmente suena a chicharrón de cebo sinceramente, porque no es correcto que tratemos una reforma electoral de a pocos con el financiamiento de los partidos que por ejemplo es un tema básico”, acotó.

“Aquí hay que hablar en voz alta, solamente los que tienen plata y los que hicieron campaña todo el tiempo, seis, siete u ocho años en forma permanente van a ser los que quieran competir con partidos que recién acceden directamente a la competencia. Un producto tiene que posesionarse del mercado, y el producto no se posesiona en dos o tres meses”, precisó.

“La valla en algún momento debe aplicarse en los próximos procesos electorales y podemos aprobarlo desde ahora; de tal manera de no crear pues una camisa de fuerza innecesaria”, refirió.

Miedo a los chicos

“Lo que pasa es que tienen miedo los chicos a competir, y que si compiten con el voto pues que lo demuestren con el cinco por ciento, porque necesitamos partidos fuertes”, exclamó. Finalmente dijo que ahora se pretende eliminar a los partidos que recién se han inscrito para este proceso así como en las elecciones municipales y regionales. “Eso alimenta más al fraude”, acotó.